

Der konkrete Fall

Patientenrecht

Bewegungsbeschränkende Massnahmen in Wohn- und Pflegeeinrichtungen

Frage:

Wir sind daran, unsere internen Richtlinien zum Umgang mit freiheitsbeschränkenden Massnahmen anzupassen und haben dazu eine Frage, die wir aus dem Gesetzestext nicht direkt beantworten konnten:

Wie ist die Rechtslage, wenn bei Uneinigkeit – zwischen dem Betreuungsteam und der betroffenen oder vertretungsberechtigten Person (bzw. nahestehenden Dritten) – das Heim die letztendliche...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login